
１　意見募集の結果

（１）意見募集期間 令和２年１１月２４日(火)～令和２年１２月２５日(金)

（２）提出いただいた意見

　　　提出者数：　　　 １人

　　　意見数：　　　　　　２件

２　江別市スポーツ施設長寿命化計画（案）に対する意見と市の考え方

（１）考え方の区分

取扱区分 意見の反映状況

Ａ 意見を受け入れて案を修正するもの

Ｂ 案は修正しないが、今後の進め方等において積極的に参考とするもの

Ｃ 案と意見の趣旨が同様と考えられるもの

Ｄ これまでも取り組んできているもの

Ｅ 案に取り入れなかったもの

（２）ご意見と市の考え方

№ ご意見に対する市の考え方
取扱
区分

1

　計画（案）は、 計画的な改修や改築を
実施することにより、現在のスポーツ施
設の配置と規模を維持することを、基本
的な方針としております。
　引き続き、施設面から高齢者も含めた
市民スポーツニーズに応えることで、高
齢者向けスポーツ行事や高齢者の施設利
用が促進されるよう、施設整備を進めて
まいります。

Ｂ

2

　計画（案）は、施設の長寿命化を計画
的に進めることにより、コストの縮減と
平準化を図ることを目的としておりま
す。
　今後、計画に沿った具体的な取組を進
めていく過程においては、予算も含め市
民の皆様の理解を得ながら、適切な施設
管理に努めてまいります。

Ｃ

ご意見

　私の父は現在８４歳。スポーツという
と、JR北海道さんが企画しているヘル
シーウォーキングには必ず参加していま
す。参加するグループの中でも一番の高
齢参加者であるようです。今年はコロナ
禍という状況もあり、催される回数は例
年の半分ほどになりました。遠出して歩
けない分、市のスポーツ施設で高齢者で
もおこなえる運動の催しなどを企画して
いただけることを望みます。とりわけ平
日の昼間は、お年寄りが家にこもりがち
になる傾向があり、就学児童らがそうし
た施設を利用することがない、日時にお
ける施設の有効利用が大事だと思いま
す。

「江別市スポーツ施設長寿命化計画（案）」に対する市民意見募集結果と市の考え方

　江別市のホームページ上の江別市ス
ポーツ施設長寿命化計画を拝読すると、
とりわけ市のスポーツ施設において、耐
震性などの面で、問題がある点は確認で
きませんでした。これから先の市政にお
いて、少子高齢化が進む中、スポーツ施
設にかけられる予算は潤沢に存在するわ
けではありません。限りある財源を適材
適所に使うことが行政には求められま
す。予算を無駄にしない施策について、
市は納税者である市民に対して理解を求
めるべきだと考えます。


